

## **SOLIDARIEDADE COM GUADALUPE, GUIANA FRANCESA E MARTINICA - ESPANHOL**

SOLIDARIDAD CON LOS PUEBLOS DE GUADALUPE,

GUYANA FRANCESA Y MARTINICA

La última década del siglo XX fue proclamada por la ONU década de liquidación del colonialismo.

Los pueblos de Guadalupe, Guyana Francesa y Martinica van a entrar en el siglo XXI bajo una dominación total del colonialismo francés.

Estos países de América Latina y del Caribe son una de las últimas colonias en el mundo.

A través de su tutela sobre estos países, Francia se garantiza una presencia fuerte en la región para su política de potencia al nivel económico, militar y político, lo que representa una ventaja por su preeminencia en el seno de la Unión Europea.

Pero esta misma presencia constituye un verdadero obstáculo a la integración de los países del Caribe y una amenaza para los pueblos de la región - ver la decisión de Francia de no firmar el acuerdo de prohibición de transporte de productos radiactivos en el Caribe.

Los participantes al IX Encuentro del Foro de São Paulo, tomando en cuenta la lucha que llevan los trabajadores y las masas populares de estos países por su identidad, su dignidad, su libertad, su autodeterminación,

\* Denuncian la dominación colonial de Francia en la área.

\* Apoyan la reivindicación de estos pueblos por el reconocimiento de su derecho a la independencia nacional y el ejercicio efectivo de su derecho a la autodeterminación.